

<h1>そして前へ</h1>	倉敷市立玉島北中学校 第3学年 学年だよ 第4号 令和2年・6・30	
	学校教育目標 「人格の完成をめざし、ともに学び、思いやりの心を持ち、たくましく生きる生徒を育成する」 学年目標 「ともに伸びる～お互いの進路を尊重し、それぞれの道に進んでいこう～」	

【進路について】

◆6月20日(土)に進路についての学年集会を持ちました。進路担当の小林先生から、今後の日程やオープンスクールについての説明を受けた後に、3人の先生方からお話をいただきました。川崎先生はみなさんと一番年が近いということもあり、ご自身の経験談を語っていただきました。また、森分先生・浅野先生は昨年度3年生を担当しておられたことから、最新の情報を提供していただいたり、気をつけなければならないことを教えていただいたりしました。



6月23日(火)を第1回進路希望調査の〆切日にしていました。その前日、あるクラスの提出状況を聞いたところ、なんと半数近くの生徒が未提出でした。進路希望は大事な調査であるため、お家の方としっかり話をさせていただきたく、かなりの余裕をもって前から配布してしました。ところが、全体的に待てども待てどもなかなか揃う気配がありませんでした。

コロナの影響を受け、特に公立高校においてオープンスクールの中止や延期が相次いでいるため、全体的に進路についての意識が低いのが実情です。しかし、よく考えてみてください。

オープンスクールは少なくとも入試は例年通りの日程で行われます。それに合わせて学校でも進路説明会や懇談を持ちます。また、実力テストも実施していきます。いくらコロナが流行っても、入試は予定通り行われるのです。他の行事に延期はあっても入試やそれに関連する行事の延期はありません。例年と比べて、明らかにみなさんの進路に向けてのスタートは遅れていると感じます。そろそろお尻に火をつけ、真剣に考えていきませんか？

【備南東地区体育大会】

◆8月第1週目を中心に、延期されていた備南東地区総合体育大会が備南東地区体育大会と名称を変え、実施されることが決まりました。敢えて「総合」という言葉が使われないのは、競技の特性上、けがが最も心配されるために、実施されない種目があるためです。大会はどうなるんだろうと心配していた臨時休校中、そして、実施されることをひたすら信じて、ゴールは見えないけれども一生懸命に練習していた休校明け。あの頃のみなさんを思い出すと、この決定には涙が出るほど嬉しく感じました。県総体や中国大会への道のは閉ざされてしまいましたが、3年間の頑張りによって一つの区切りをつけることができる日は用意していただきました。集会でも話しましたが、みな

さんには2つのことを決して忘れることなく、この大会に臨んでほしいと願っています。

一つ目は実施されない競技があるということ。できることならみんなに3年間の集大成の場を踏んでほしかったのですが、けがのことを考えるとどうしても中止せざるを得ない競技があります。この競技を続けてきたみなさん、大人は簡単にこの大会をあきらめたのではなく、みなさんの健康や命を守ることを第一に考えたのです。



二つ目はこの大会を開くにあたって、たくさんの方々が動いてくださっているということ。みなさんの思いを叶えるために日程や会場を確保するだけでなく、コロナ、そして熱中症とあらゆる対策を講じての開催となります。多くの労力の上に成り立っている大会であるということを忘れないでください。



☆☆保護者の皆様へ☆☆

■22日(水)・27日(月)に個人懇談を実施します。今年度は家庭訪問がなく、ここで初めて担任と顔を会わせる方もおられると思います。1学期の学習や生活の様子、進路のことなどをお話しします。初顔合わせの場とは言え、踏み込んだお話になるかもしれません。ご容赦ください。有意義な時間になりますよう、「がんばったこと」「努力しなければならないこと」など、ご家族でも話し合いの時間をもっていただければと思います。懇談以外でも、ご家庭の様子など気になることがありましたら、学校にご連絡ください。

7月の行事予定

日	曜	予定	日	曜	予定
1	水	生徒会専門委員会 6校時授業 期末考査時間割発表	22	水	個人懇談
4	土	土曜授業水①②③	27	月	個人懇談
8	水	期末考査(～10日)	28	火	防犯教室
15	水	6校時授業	31	金	終業式 大掃除
18	土	土曜授業水③④⑤			給食最終

スクールカウンセラー来校日：7日・14日

〈8月の主な行事〉

25日：始業式 実力テスト 26日：実力テスト 給食開始

〈9月の主な行事〉

4日：体育会 15～17日：修学旅行 25日：ほほえみ集会 29日：生徒会役員選挙